

SWI

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Sep 19, 2023 - 16:18



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Ciracap, 19 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung, BRIPKA YUSUP, aktif melakukan kegiatan Sambang atau Door To Door System (DDS) di wilayahnya. Pada Selasa, 19 September 2023, pukul 13.00 WIB hingga selesai, BRIPKA YUSUP melaksanakan kunjungan door to door ke Kp. Hegarmanah, Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya bersilaturahmi

dengan warga, tetapi juga menyampaikan berbagai informasi penting serta sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Beberapa poin yang disampaikan oleh BRIPKA YUSUP kepada warga masyarakat Desa Cikangkung antara lain:

1. BRIPKA YUSUP memaparkan informasi mengenai program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini dirancang untuk mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari masyarakat sehingga polisi dapat lebih baik melayani kebutuhan dan keamanan masyarakat.
2. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan 1X24 jam tamu wajib lapor. Keterlibatan warga sangat diperlukan dalam menjaga keamanan bersama.
3. Apabila warga menemui kendala keamanan di lingkungan mereka, BRIPKA YUSUP mengingatkan agar segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor Hp yang telah disediakan (085871161994) atau melalui hotline 110 (0811-1699-110).
4. Warga juga diminta untuk waspada terhadap tawaran-tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar yang diluar kewajaran, baik di dalam maupun di luar negeri. Hal ini untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). BRIPKA YUSUP mengimbau agar warga melaporkan jika ada dugaan perekrutan dan penampungan tenaga kerja ilegal kepada pihak Bhabinkamtibmas.
5. Terakhir, masyarakat diingatkan untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka dengan mengaktifkan kembali kegiatan Ronda Malam. Ini adalah langkah yang efektif dalam menjaga keamanan di tingkat lokal.

Kegiatan Door To Door System (DDS) dan sosialisasi TPPO yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA YUSUP merupakan bentuk upaya Polsek Ciracap dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Semoga dengan kerja sama yang erat antara kepolisian dan masyarakat, wilayah Desa Cikangkung dapat tetap aman dan nyaman.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```